



SECRETARIO

(B-490) Sector avícola, estratégico en las metas de autosuficiencia alimentaria en el país: Agricultura

La industria avícola nacional representa uno de los sectores estratégicos para la alimentación en México, al significar 28.5 por ciento de la producción nacional pecuaria, con un consumo per cápita anual de 34.2 kilogramos de pollo, 23 kilogramos de huevo y 1.3 kilogramos de pavo, afirmó el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**. 24 Horas 17 / Ovaciones 6

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002708nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003524nc.pdf

<https://www.razon.com.mx/mexico/sector-avicola-estrategico-metas-autosuficiencia-alimentaria-agricultura-457452>

<https://sectorprimario.mx/ganaderia/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://acustiknoticias.com/2021/10/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://www.contrareplica.mx/nota-Sector-avicola-estrategico-autosuficiencia-alimentaria-del-pais-Agricultura--2021281034>

<https://www.notimx.mx/2021/10/sector-avicola-estrategico-en-las-metas.html>

<http://noticiasdemexico.com.mx/principal/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://cafegrillo.com/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>
<https://cafegrillo.com/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://elnacionaldiario.com/2021/10/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<http://eltlacuilo.com/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://encuentrodemichoacan.com/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://campoyturismo.com/2021/10/28/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://argonmexico.com/2021/10/28/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais/>

<https://cxunews.com/2021/10/28/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais/>

<https://coneme.com.mx/2021/10/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais/>

<https://www.voragine.com.mx/2021/10/28/sector-avicola-estrategico-en-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais/>

<https://www.angulo7.com.mx/2021/10/28/sector-avicola-estrategico-para-alimentacion-en-mexico-sader/>

<https://hiptex.com.mx/noticias/26949/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura>

<https://oncenoticias.digital/agenda-ipn/industria-avicola-sector-estrategico-en-la-meta-de-autosuficiencia-alimentaria-sader/>

<https://www.facebook.com/elnacionaldiariomx/posts/174013571574225>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.nadietepregunto.com.mx/sector-avicola-estrategico-en-las-metas-de-autosuficiencia-alimentaria-en-el-pais-agricultura/>

<https://www.contrareplica.mx/nota-Sector-avicola-estrategico-autosuficiencia-alimentaria-del-pais-Agricultura--2021281034>

<https://www.inforural.com.mx/sector-avicola-demostro-fortaleza-en-tiempos-dificiles-55o-congreso-nacional-de-avicultura/>

<https://oncenoticias.digital/economia/industria-avicola-sector-estrategico-en-la-meta-de-autosuficiencia-alimentaria-sader/>

Pese a la crisis el sector avícola crecerá 2% en México

La industria avícola nacional representa uno de los sectores estratégicos para la alimentación en México, al significar 28.5% de la producción nacional pecuaria, con un consumo per cápita anual de 34.2 kilogramos de pollo, 23 kilogramos de huevo y 1.3 kilogramos de pavo, afirmó el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**.

<https://amqueretaro.com/negocios/2021/10/28/pese-a-la-crisis-el-sector-avicola-crecera-2-en-mexico/>

Expo Agro, ventana al futuro del campo

Luis Fernando Haro Encinas, director del Consejo Nacional Agropecuario, señaló que el Foro Global Agroalimentario traerá a Irapuato la más importante discusión sobre el futuro del sector de la agroindustria, en donde se tiene asegurada la asistencia de **Víctor Villalobos Arámbula, titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**, así como del gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, a la inauguración que será el 10 de noviembre.

<https://www.elsoldeirapuato.com.mx/local/expo-agro-ventana-al-futuro-del-campo-7405155.html>

TWITTER

@vmva1950

En el 55° Congreso Nacional de Avicultura 2021 de la @UNAvicultores reconocimos el trabajo de quienes integran esta importante cadena productiva, que pese a la pandemia, ampliaron producción, abastecieron demanda y crearon nuevas líneas de negocio. (1/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1453832515928666113>

@vmva1950

El sector avícola representa 28.5% de la producción nacional pecuaria, brinda a las familias mexicanas una excelente fuente de nutrición, apoya a la economía familiar al ser una proteína accesible y contribuye a las metas de autosuficiencia alimentaria del país. (2/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1453832518139092994>

@vmva1950

Felicitamos a Pedro Ruiz García, productor de huevo de Sonora, quien merecidamente fue galardonado con el Diploma al Mérito Avícola 2021 que le otorgó el Consejo Directivo de la Unión Nacional de Avicultores. Muchas felicidades y enhorabuena. (3/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1453832522199146503>





SECRETARÍA

Sader tuvo irregularidades en Programa de Fertilizantes para el Bienestar: ASF

La ASF encontró que el programa de Fertilizantes, que operó Segalmex durante el ejercicio 2020, tuvo irregularidades en la distribución, transferencia, supervisión y recepción de fertilizantes en beneficio de los productores de Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala. **Reforma 7 / 24 Horas 4 / Excélsior 5 / EAL Universal 10**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002611nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002483nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003654nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003089nc.pdf

<https://www.milenio.com/politica/sader-tuvo-irregularidades-en-programa-de-fertilizantes-asf>

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/sader-tuvo-irregularidades-en-programa-de-fertilizantes-para-el-bienestar-asf/ar-AAQ4c1b>

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/programa-de-fertilizantes-de-sader-deja-posibles-danos-al-erario-por-82-mdp-asf>

<https://latinus.us/2021/10/28/secretaria-de-agricultura-debe-aclarar-82-1-mdp-del-programa-fertilizantes-asf/>

<https://latinus.us/2021/10/28/secretaria-de-agricultura-debe-aclarar-82-1-mdp-del-programa-fertilizantes-asf/>

Compartir conocimientos agrícolas entre países

Esta semana, la OMM instó a los países a tomar medidas lo antes posible antes de que la Tierra se enfrente a más dificultades relacionadas con el cambio climático. Peter Kristensen de Reggiana Riduttori habló sobre las oportunidades que se pueden encontrar en la industria azucarera y cómo quieren implementarlas en México. El INIFAP y el Centro de Investigación e Innovación de Belice (Central Farm) firmaron un memorando de entendimiento sobre investigación agrícola. Su objetivo es que ambos países compartan metodologías y tecnologías que permitan diagnosticar el potencial y la productividad de varios cultivos de interés en Belice y beneficiarán mutuamente a productores y consumidores de ambos países. Embajada de Israel en México y Ministerio de Agricultura misión técnico-comercial del 25 al 26 de octubre con la **SADER** de México para fortalecer los acuerdos de cooperación y agronegocios entre ambos países y avanzar en el desarrollo de políticas de modernización y tecnificación.

<https://mexicobusiness.news/agribusiness/news/sharing-agricultural-knowledge-between-countries>

Aumenta oferta de frutas y verduras con sellos de garantía libres de contaminantes

De acuerdo a la **Sader**, más de 60,000 tiendas afiliadas a la ANTAD, ya ofertan 36 tipos de frutas y verduras provenientes de huertos y empaques reconocidos en Sistemas de Reducción de Riesgos de Contaminación (SRRC). El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) ha certificado a más de 15 mil unidades de producción a nivel nacional, que han empezado a adherirse al programa. La Sedar, informó que prácticamente se ha cuadruplicado la oferta de productos vegetales frescos con certificados de inocuidad, en





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

tiendas de autoservicio y departamentales, ya que el número pasó de 10 alimentos a 36 en apenas cinco meses.

<https://www.mexicampo.com.mx/aumenta-oferta-de-frutas-y-verduras-con-sellos-de-garantia-libres-de-contaminantes/>

Programan siembra de 157 mil hectáreas para Mexicali en cédula de cultivos 2021-2022

Funcionarios del sector agrícola de BC presentaron la cédula preliminar del año agrícola 2021-2022, que estima la siembra de 157 mil 041 hectáreas para todo el Valle de Mexicali, de acuerdo con la **SADER**. La cédula fue elaborada y aprobada en el seno del Comité del Permiso Único de Siembra (CPUS) que está integrado por personal de **SADER**, la Comisión Nacional del Agua y el gobierno del Estado a través de la SCSA y el Distrito de Riego Río Colorado S. de R.L. de I.P. De igual forma, dijo, dicha cédula fue aprobada en su oportunidad en el seno del Comité Hidráulico del Distrito de Riego 014, Río Colorado.

<https://monitoreconomico.org/noticias/2021/oct/28/programan-siembra-de-157-mil-hectareas-para-mexicali-en-cedula-de-cultivos-2021-2022/>

Concluye plazo para reinscribirse a programa de tarifa preferencial

Este viernes será el último día para que los productores agrícolas de la zona de bombeo puedan reinscribirse en el programa de tarifa eléctrica subsidiada, pues de no hacerlo deberán pagar a la CFE hasta el triple por el consumo de energía para sus pozos. Carlos Castilla Garza, jefe del distrito 013 de Desarrollo Rural, informó que esta semana se ha tenido bastante afluencia de productores que acuden a las oficinas de la dependencia para llevar su documentación, pues quedaron fuera del programa por no haberse reinscrito antes y los cobros de la CFE les llegaron elevados. Recordó que el plazo vencerá este viernes y los interesados deberán ir a las oficinas de la **Sader**, antes de las 15:00 horas, pues después de este día ya no habrá ninguna oportunidad de reinscribirse.

<https://www.elheraldodechiuhua.com.mx/local/delicias/concluye-plazo-para-reinscribirse-a-programa-de-tarifa-preferencial-delicias-sader-productores-cfe-7404410.html>

Chilpancingo promoverá el mezcal guerrerense en apoyo a la economía local: Norma Otilia

El representante de la **SADER** del gobierno federal, Eduardo Sánchez Jiménez, agradeció la disposición del ayuntamiento capitalino y la apertura de estos espacios que permiten acercar los programas a los campesinos y a los verdaderos productores locales que necesitan el apoyo gubernamental.

<https://bajopalabra.com.mx/chilpancingo-promovera-el-mezcal-guerrerense-en-apoyo-a-la-economia-local-norma-otilia>

Desplegado / Gobierno de México / Secretaría de Agricultura

Aviso apersonas viajeras. SENASICA-AGRICULTURA. No transportes una enfermedad letal para los cerdos. El Economista 19 / 24 Horas 5

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002784nc.pdf
http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002572nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Aplicará SENASICA multa a productores por no cumplir con desvare y barbacho a tiempo

CIUDAD VICTORIA, Tamaulipas. Productores del norte del estado concluyeron satisfactoriamente la semana ante pasada con las labores de cosecha, desvare y barbecho del cultivo del algodón en 11 mil 300 hectáreas. Sobre la sanción aplicar a dichos productores esta en reserva que muestren los motivos porque no se realizaron las labores a tiempo, pues puede ir de 10 a 15 mil Unidades de Medidas y Actualización.

<https://www.inforural.com.mx/aplicara-senasica-multa-a-productores-por-no-cumplir-con-desvare-y-barbacho-a-tiempo/>

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

Decreto por el que se autoriza la desincorporación mediante extinción del Fideicomiso Público, considerado Entidad Paraestatal, denominado Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5634075&fecha=29/10/2021

AGRICULTURA

Sembrando Vida sanciona a beneficiarios

Beneficiarios del programa Sembrando Vida en el sur de Tamaulipas fueron sancionados por la Secretaría de Bienestar por incumplir con las metas del proyecto a tres años de su implementación, aseguró el agricultor José Trinidad Vázquez.

El programa Sembrando Vida tiene el objetivo de combatir la pobreza rural y la degradación ambiental con apoyos económicos a personas que se dedican a la agricultura y se trabaja para convertir a los ejidos en un área estratégica para el desarrollo pleno del campo mexicano. **El Sol de Toluca 27 / El Sol de México 7**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021001818nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002251nc.pdf

Dan seguimiento al Plan de Justicia Yaqui

En seguimiento a las acciones del Plan de justicia Yaqui, Álvaro Bracamontes Sierra, secretario de Gobierno, acompañado de Hugo Aguilar Ortiz, coordinador de Derechos Indígenas del INPI, se reunió con autoridades tradicionales de la etnia para conocer las necesidades de la población más a fondo y cumplir con lo pactado con el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador Alfonso Durazo.

En el encuentro con la etnia, sostenido en la ramada tradicional de Vícam Pueblo, se reunieron los titulares de las secretarías de Salud (SSA), Desarrollo Social (Sedesson), Infraestructura (Sidur) y Agricultura, (Sagarhpa), quienes recogieron el sentir de la comunidad en cuanto a sus necesidades principales. **El Día 8**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021001486nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Chefs crean campaña contra la desaparición de semillas autóctonas

Los hermanos Joan, Josep y Jordi Roca, que administran uno de los restaurantes más aclamados del mundo, El Celler Can Roca, decidieron comenzar una campaña de alerta ante la "pérdida de biodiversidad a marchas forzadas" por la falta de "conciencia" en nuestra forma de alimentarnos.

Ahí decidieron hablar, denunciar, utilizar su cocina para hacer reflexionar a sus comensales y establecer una campaña en todo el mundo, mediante otros cocineros y gente interesada en preservar el planeta, por la necesidad de un cambio urgente en nuestra manera de alimentarnos, en explicar que el modelo actual, basado en los monocultivos y la ganadería intensiva, acaban, finalmente, por destruir ecosistemas enteros. **La Jornada 16**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002079nc.pdf

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/28/mundo/chefs-catalanes-lanzan-campana-contra-destruccion-de-semillas-y-especies/>

Impulsan Que Reviva Puebla, con 300 eventos

(Fuente: El Universal, Información ,Estados ,Redacción, P 15,)

El gobierno del estado presentó el plan de reactivación económica Que Reviva Puebla, que contempla la realización de más de 300 eventos en los próximos tres meses, luego del periodo de suspensión de actividades y confinamiento.

También adelantó que el programa incluye una inversión de 400 millones de pesos al campo poblano. La secretaria de Desarrollo Rural, Ana Laura Altamirano Pérez, precisó que antes del cierre del año se realizarán 15 exposiciones de venta con productoras y productores agroindustriales dentro de las festividades de Día de Muertos, la campaña del Buen Fin y Navidad. **El Universal 15 / 24 Horas 10**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003179nc.pdf

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002637nc.pdf

Enfrentan retrasos trámites digitales

La digitalización de trámites para obtener permisos, licencias o certificados es un pendiente de los gobiernos latinoamericanos, señalaron expertos.

Elizabeth Peña, directora de Relaciónamiento con Gobierno de Ericsson, dijo que a medida que la tecnología avanza se requerirá más espectro. "Vemos que el espectro impacta a todos los sectores, el energético, la agricultura, el automotriz, el minero, el educativo y todos los que quieran ser parte de esta era digital", añadió. **Reforma 7**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002681nc.pdf

Llaman a reducir emisión de metano

La reducción de las emisiones de metano de los sectores de combustibles fósiles, residuos y agricultura pueden contribuir significativamente a reducir el calentamiento global a corto plazo, señala un informe del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) presentado esta semana.

"El potencial de reducción con medidas técnicas también es sustancial en el sector de los residuos y, en menor medida, en el de la agricultura, donde será complicado reducir





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

considerablemente las emisiones sin modificar los regímenes alimentarios en los planos mundial o regional", apunta. **Reforma 12**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002593nc.pdf

GANADERÍA

"Se trata de coyotes hambrientos"

Ante el pánico y la angustia de los habitantes del Área Metropolitana generados por el hallazgo de animales muertos, la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales y Pesca, Julia Carabias Lillo, señaló en una conferencia de prensa el día 14 de mayo, que los ataques al ganado no tenían nada que ver con algún ser extraño y mucho menos con vampiros.

Aclaró que se trataba de una especie canina o felina salvaje, que ante la falta de alimento, acudía a las poblaciones cercanas para alimentarse del ganado. Por otro lado, el subsecretario de Fomento Agropecuario, Julio de la Mora Razura, señaló que en los casos conocidos en el norte del país, todo se debía a la severa sequía, la cual obligaba a coyotes, mapaches, zorros, chacales y perros salvajes, a bajar de los montes para merodear poblaciones donde había ganado y saciar su hambre y sed. **La Prensa 23**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003287nc.pdf

PESCA | ACUACULTURA

Las ballenas, en permanente riesgo de extinción

En el mundo hay 14 especies de ballenas, de las cuales, 8 se encuentran en México. Igualmente, las exploraciones geológicas marinas, las cuales se basan en explosiones, han afectado gravemente a la fauna marina en general y especialmente a los cetáceos. No se quedan atrás las técnicas de pesca que involucran el uso de grandes redes para pesca masiva en las que mueren cientos de miles de cetáceos al año en todo el mundo. **La Crónica 25**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021001416nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Llegan productos Orgullo Puebla a Japón para festejo de Día de Muertos

Como parte de la estrategia de posicionamiento de productos bajo el distintivo "Orgullo Puebla" en todo el mundo, la Embajada de México en Japón montó la ofrenda con motivo de Día de Muertos, la cual está integrada por 31 productos agroindustriales como mole, mezcal, café y miel.

Este encuentro pudo materializarse gracias a la colaboración entre la Secretaría de Desarrollo Rural y la Consejería de Agricultura un Japón, con el apoyo de la Embajada de México y 1 as secretarías de Cultura y de Economía de Puebla. Entre los productos en Japón bajo el distintivo





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

"Orgullo Puebla", que reconoce calidad, inocuidad y que son elaborados con ingredientes poblanos, destacan café, salsas, mole, miel, mezcal, conservas y derivados de maíz azul, entre otros. **8 Columnas 4**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003039nc.pdf

Cargill proyecta ser la primera empresa en exportar carne de pollo a Japón para 2026

La compañía agroindustrial Cargill se prepara para inaugurar este 9 de noviembre la planta de incubación más moderna y tecnificada de Colombia y el mundo. "Con este proyecto, aceleramos parte del plan de crecimiento y ampliación de Cargill en el país, esperando tener un mejor rendimiento, pues el nuevo volumen de aves producidas nos permite dar mejor soporte al negocio y a nuestra proyección a futuro dentro del mercado colombiano. Continuaremos trabajando por el propósito de aportar al desarrollo industrial, económico y productivo de la región Caribe", aseguró Javier Brenes, director ejecutivo de Cargill Proteína en Colombia.

<https://www.larepublica.co/empresas/cargill-proyecta-ser-la-primera-empresa-en-exportar-carne-de-pollo-a-japon-para-2026-3253554>

AEM impulsará innovación en industria espacial mexicana con Rusia

La Agencia Espacial Mexicana (AEM), organismo descentralizado de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), continúa el impulso de la industria espacial nacional, por medio de la cooperación internacional con varios países, y ahora con Rusia.

El objetivo de la AEM de enfocar la aplicación de tecnología espacial, hacia tareas prioritarias sociales, como medicina y educación a distancia, monitoreo de cambio climático, agricultura, o incendios, y protección a la población ante desastres naturales, entre otras. **Uno Más Uno 16**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021001472nc.pdf

ABASTO | PRECIOS

Impactan subsidios producción de granos

Las políticas públicas de subsidios y precios de garantía han abonado a la desaceleración de la producción de granos y oleaginosas, dijo el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). La proyección para 2021 es una producción de 39.5 millones de toneladas, 1.4 por ciento por abajo de 2020, la cual sigue sin satisfacer la demanda nacional.

Esa es la tarea pendiente en granos y oleaginosas que el Gobierno debe revisar porque no le está dando resultado", comentó Juan Carlos Anaya, director general de GCMA. Consideró que la actualización con incrementos al precio de garantía del Gobierno no incentiva la producción de granos y oleaginosas. **Reforma 4**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002645nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Producción de cebolla está bajo incertidumbre

El presunto brote de salmonella en cebollas chihuahuenses tiene preocupados a productores del estado, quienes enfrentan un golpe severo a su negocio. Alfonso Lechuga, presidente del Consejo Estatal Agropecuario de Chihuahua (Ceach), advirtió que los productores en la entidad podrían sufrir presiones por una caída severa en la demanda y en precios derivada del aviso del supuesto brote en el país vecino del norte. **El Financiero 21**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003025nc.pdf

ALIMENTACIÓN

(In)seguridad alimentaria

México es el décimo productor agroalimentario, Segalmex debe analizar alternativas para fomentar la productividad del campesinado de subsistencia. De vuelta a la situación agrícola del país, establecido el éxito exportador en frutas, hortalizas y agroindustrias, no hay que perder de vista que este año se tendrá que importar 46 por ciento del consumo nacional de granos y oleaginosas, volúmen sin precedentes que, junto con los precios, van en rápido aumento desde el año pasado y siguen al alza.

El segundo elemento novedoso es que por primera vez en casi un siglo, el gobierno intenta equilibrar la estructura productiva del campo; para ello diseñó el Programa Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural, que tiene como objetivo prioritario lograr la autosuficiencia alimentaria “vía el aumento de la producción y la productividad agropecuaria y acuícola pesquera” y elevar los ingresos de los productores “históricamente excluidos en las actividades productivas rurales y costeras”.

<https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/quillermo-knochenhauer/2021/10/28/in-seguridad-alimentaria/>

INFORMACIÓN GENERAL

Está en manos de 19 aval inicial a reforma

Diecinueve diputados del PRI y del Partido Verde definirán, en su primera aduana legislativa, el futuro de la reforma eléctrica con la que el Gobierno federal propone el monopolio del sector para la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Del total, 12 priistas y siete del Verde dijeron que no han definido todavía el sentido de su voto. **Reforma, 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002411nc.pdf

Gobiernos deben aclarar gasto de \$12 mil millones

En los próximos cuatro meses, las dependencias e instituciones de los tres niveles de gobierno deberán comprobar recursos por 12 mil 252 millones de pesos.

Las observaciones a la Cuenta Pública 2020 presentadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Cámara de Diputados contienen 382 pliegos o dictámenes que podrían





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

derivar en denuncias por daño patrimonial a la hacienda pública, si los señalados no cubren los pendientes. **Excélsior**, 1 y 4

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003500nc.pdf

Sheinbaum abre Cdmx

Tras 253 días de vacunación y con 95 por ciento de la población adulta vacunada, "es momento de abrir la ciudad", aseveró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por lo que anunció diversas actividades, que incluyen la conmemoración del Día de Muertos y descuentos en restaurantes y hoteles.

En conferencia de prensa, recalcó que la ciudad ya se encuentra en semáforo epidemiológico verde, por lo que las actividades al aire libre están permitidas. **Milenio**, 1 y 6

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021002244nc.pdf

PRESIDENCIA

AMLO ofrece protección a Aburto si diera otra versión

El Presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que si Mario Aburto Martínez, homicida confeso del del ex candidato presidencial del PRI, Luis Donald Colosio, tiene elementos nuevos que aportar sobre el crimen, el Estado mexicano lo protegería.

"Si la familia del señor Aburto o él tienen que decir sobre su proceso, que signifique otra versión sobre los hechos y él puede expresar, probar, que fue torturado, que está amenazado y que por eso ha guardado silencio, si es que existe otra versión, el Estado lo protegería", afirmó. **La Razón**, 1 y 12

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021003255nc.pdf

AMLO envía carta a Biden y rechaza que reforma genere más contaminación

En una carta enviada al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, el mandatario mexicano Andrés Manuel López Obrador fijó la postura de su gobierno en el contexto de la lucha para disminuir la emisión de gases de efecto invernadero y para hacer un compromiso con la generación de energías limpias.

López Obrador aclaró que dará a conocer todo el contenido de la misiva hasta confirmar que fue recibida y reiteró que la generación por medio de plantas hidroeléctricas es la más limpia por lo que es falso que con la reforma en materia eléctrica propuesta al Congreso se disparen las emisiones de carbono. **La Jornada**, 25

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_29102021/29102021001926nc.pdf

